



publié le 09/09/2022

Rentrée en musique

En ce début d'année nos élèves de 6ème se sont entraînés à jouer un morceau de Tritsch-Tratsch Polka - Johann Strauss

(Percussions pour accompagner l'orchestre philharmonique de Vienne) sous la tutelle de leur professeur de musique, Monsieur DURAND

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.